



Entrevista / Javier Herrera Borunda (Diputado- PVEM)

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE HERNÁNDEZ).- “Creo importante que el nuevo gobierno y sus instituciones de seguridad actúen muy rápido y encuentren a los responsables. No conocemos el móvil, nadie nos ha dicho nada, Benito no tenía amenazas, pero si esto tiene que ver con los comicios electorales que vamos a vivir en siete meses, entonces esto se puede enrarecer muy rápido.

“Yo realmente confío en la gobernadora, lo que hablamos con ella, le vamos a dar nuestro respaldo, pero el Verde no va a cerrar la página hasta que no paguen los responsables”.

https://drive.google.com/file/d/1ArbLs_oDrOfWeWjTVPZeSRBkbvwH9upN/view